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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 11 SETTEMBRE 2017 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo RE Alberto 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GRITTI Ilaria SANNA Alessio 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Santangelo, Vallini. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: LENTO DEGRADO DEI PONTI SUL PO: QUALI PROSPETTIVE PER IL 
FUTURO? 

 



N. doc. 82 
 
 

TESTO COORDINATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL CONSIGL IO 
CIRCOSCRIZIONALE DELL’ 11/092012 

 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 

 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: LENTO DEGRADO DEI PONTI SUL PO: QUALI 
PROSPETTIVE PER IL FUTURO? 
 
 

PREMESSO CHE 
 

• I due ponti principali della Circoscrizione 1, vale a dire il ponte Vittorio Emanuele I (1810-
1813) e il ponte Umberto I (1903-1907) rappresentano due importanti manufatti 
architettonici della nostra città, nonché importanti assi viari di congiunzione tra la città 
compatta e la collina a est del fiume Po; 

• I ponti, per la loro funzione intrinseca, rappresentano non solo un valore architettonico ma 
anche di vita quotidiana in quanto hanno permesso lo sviluppo della vita lavorativa, 
commerciale e finanziaria; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
• Sul ponte Umberto I da diversi mesi risulta danneggiata parte del parapetto con la 

mancanza di alcune delle colonnine che compongono lo stesso sull'affaccio sud-est del 
ponte; 

• Sul medesimo ponte risulta completamente mancante uno dei pali di illuminazione, più 
precisamente quello che dovrebbe essere identificato dal codice ZGV8 (punti luce A e B); 

• Sul ponte Vittorio Emanuele I da mesi risulta danneggiato e privo di corpo illuminante il 
lampione identificato dal codice VPZ10; 

• Nel medesimo ponte il punto luce VPZ8 risulta avere una tipologia diversa da quelle 
adiacenti; 

 
RITENUTO CHE 

 
• In un’ottica generale di visione della città è senza dubbio auspicabile porre attenzione a 

situazioni che da troppi mesi si trascinano senza lasciar intravedere una soluzione; 
• Non sia opportuno continuare a lasciare le strutture nelle condizioni attuali, sia per motivi di 

decoro, sia soprattutto per motivi di sicurezza;  
 

DATO 
 

• L’esito del sopralluogo effettuato da alcuni consiglieri circoscrizionali e cittadini presso i 
luoghi in oggetto, di cui si allega documentazione fotografica; 



 
 

 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 1 “CENTRO-CROCETTA” 

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l’assessore competente per sapere: 

 
• Se siano a conoscenza delle problematiche segnalate in premessa; 
• Quali siano le motivazioni che non hanno permesso fino ad oggi di provvedere ai ripristini 

necessari; 
• Come, in che modo e con che tempistiche intendano provvedere a restituire dignità e 

completezza ai ponti insistenti sul territorio della nostra circoscrizione. 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Sanna e Balena. 
 
Il Consigliere Sanna presenta un emendamento soppressivo al 3° capoverso eliminare dalle parole “a seguito 
dell’alluvione…” fino alla parola “….Sempre” 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Nicola, Castiglione, Gamba. 
 
 
PRESENTI:       N. 20 
ASTENUTI:       N. 2 (Ambrogio, Balena) 
VOTANTI:       N. 18 
VOTI FAVOREVOLI:  N. 18 

 
  

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza, come sopra emendata, mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Nicola, Castiglione, Gamba. 
 
 
 



PRESENTI:       N. 20 
ASTENUTI:       N. 3 (Ambrogio, Balena, Poggio) 
VOTANTI:       N. 17 
VOTI FAVOREVOLI:  N. 17 

 
 

 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “LENTO DEGRADO DEI PONTI SUL PO: QUALI PROSPETTIVE PER IL 
FUTURO?” 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


